

学校だより

はくれい

白山市立 白嶺小中学校 第19号 令和3年12月23日

明日で、80日間の2学期が終了します

実り多かった2学期が明日で終わります。日々の授業や仲間との関わり、そして学校行 事や体験学習、中学生はさらに部活動を通して大きく成長しました。みなさん、この2学 期に頑張ったことを1人5つ以上見つけて下さいね。そしてご家庭でも、親子で一緒に通 知簿を見ながら2学期を振り返り、お子さんの頑張りを褒めてあげて下さい。 年末年始は、家族で大掃除や食事作り、雪遊びなどができるといいですね。 受験生の皆さんは体調管理に気をつけ、目標に向かって学習に取り組みましょう

白峰小、鳥越中とオンラインで授業交流

しっかりと

9日、白嶺小と白峰小4年生がオンラインで交流をしました。 国語の時間に調べてまとめ た石川県の伝統工芸について、発表しあいました。同じ伝統工芸について別の視点からのま とめや感想、同じ学級の児童が調べなかった伝統工芸についてお互いに学ぶことができま した。皆、積極的に質問をしていました。また、21日には、**白**嶺中と**鳥**越中の3年生が音 楽の授業交流をしました。「白鳥 Time」と称し、組曲「展覧会の絵」の様々なプロムナード の表現について、自分がよいと思った演奏の感想を、お互いに発表しました。









中学生全員による球技大会

10日、中学校の球技大会が行われました。男女、学年混合チームによる球技大会は白嶺 ならではのものですが、皆、真剣にそして楽しく取り組んでいました。よかった点として、 どのチームも「ナイス!」「ドンマイ!」など、チームを元気づける言葉がたくさん交わさ れ、笑顔でプレーしていたこと。そして、体育の授業や休み時間の練習を通して、技術面の 向上が見られ、すばらしいプレーがたくさんあったことです。最後のエキシビションでは、 先生チーム対生徒チームの対決で盛り上がりました。結果は先生チームの勝利でした。









みんなでスポチャレ!(小学生)

体力や運動能力向上のため全県をあげて取り組んでいる スポチャレ。白嶺小では、12月は長なわの「8の字跳び」 の記録に挑戦しています。みんなで声をかけ合い、

縄を回す人や前の人と息を合わせながら順に跳ん でいきます。記録更新を目標に頑張っていました。



















